

Administrative Notices

Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs



Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Headquarters Edition
Number 4/90

January 17, 1990

Édition de l'administration centrale
Numéro 4/90

le 17 janvier 1990

RED CROSS BLOOD DONOR CLINIC

On Monday, January 29, the Red Cross will hold a blood donor clinic in the main lobby of the Pearson Building between the hours of 9:30 a.m. and 3:00 p.m. All who are able to are invited to donate. We have been advised by the Red Cross that all donors will be asked for identification (your building pass will be sufficient) as well as proof of age.

The goal of this clinic is a minimum of 150 donors. The Red Cross has advised that this clinic will be their main source of blood supply for the Ottawa area for this day and that they are depending on these 150 donations to cover their requirements. They are also hoping for at least 40 type "O" and type "A" donors before noon.

In order to reach this objective, it is essential that not only regular donors respond, but that many new ones give blood as well.

We cannot emphasize too strongly how essential these clinics are to the whole community and urge employees of the Department to help make this clinic a resounding success.

COLLECTE DE SANG DE LA CROIX-ROUGE

Le lundi 29 janvier, la Croix-Rouge organisera une collecte de sang dans le hall d'entrée principal de l'édifice Pearson, entre 9 h 30 et 15 h. Vous êtes tous invités à y participer. La Croix-Rouge nous avise que les donneurs devront présenter une carte d'identité (votre carte du ministère sera suffisante) ainsi qu'une preuve d'âge.

Cette campagne a pour objectif d'atteindre au moins 150 donneurs. La Croix-Rouge nous informe en effet que cette clinique sera sa principale source de sang dans la région pour cette journée et qu'elle a absolument besoin de ces 150 donneurs pour satisfaire ses besoins. Elle espère aussi recevoir au moins 40 donneurs du groupe "O" et du groupe "A" avant midi.

Pour atteindre cet objectif, on compte sur tous les donneurs réguliers, mais aussi sur un bon nombre de nouveaux donneurs.

Nous ne pouvons en terminant que rappeler l'importance du service rendu à la société par ces collectes et encourager fortement tous les membres du Ministère à se montrer généreux afin que de cette clinique soit un succès.

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada

External Affairs and
International Trade Canada

Canada